

Oviedo, 20 de mayo de 2015

Ordenaciones sacerdotales en la Catedral

Fecha: Domingo 24 de mayo

Hora: 18 horas

Lugar: Catedral de Oviedo

El próximo domingo, 24 de mayo, a las seis de la tarde, el Arzobispo de Oviedo conferirá el Orden del Presbiterado a cuatro diáconos.

Se trata de Luis José Fernández Candanedo, César Gustavo Acuña, Miguel Ángel Calleja y Carlos Alberto Aldabe. Todos ellos han completado sus estudios eclesiásticos, así como el año de diaconado, en diversas parroquias de la diócesis.

Luis José Fernández Candanedo es natural de Piedras Blancas, tiene 25 años e ingresó en el Seminario al finalizar sus estudios de Bachillerato. Ha vivido el diaconado realizando tareas propias del ministerio en la parroquia de Sama de Langreo. Celebrará su primera misa en la parroquia de su pueblo natal, San Martín de Piedras Blancas, el domingo 31 de mayo, a las 18 horas.

Miguel Ángel Calleja, nacido en 1951 en Villallana (Lena), vivió toda su vida en Santa Cruz de Mieres. Allí, en la iglesia de El Salvador, será donde celebre su primera misa, el domingo 7 de junio, a las 18 horas. Entre otras actividades, ha colaborado con las parroquias de San Pablo de La Luz y Sagrado Corazón de Villalegre, en Avilés.

César Gustavo Acuña es natural de la localidad Bernardo de Irigoyen, en la provincia de Misiones (Argentina). Allí nació, en 1982. Después de estudiar la carrera de Producción y Dirección de Radio y Televisión se trasladó a España, donde ingresó en el Seminario de Oviedo. Ha pasado su diaconado colaborando en la parroquia de Nuestra Señora de Fátima, de Gijón, donde celebrará también su primera misa, el próximo domingo, 31 de mayo, a las 13 horas.

Finalmente, **Carlos Alberto Aldabe**, nació en Perú, en 1984, de padre español y madre colombiana, y realizó los estudios de Teología en el Seminario de la diócesis de Santa Marta, en Colombia. Durante el diaconado ha colaborado con la parroquia de San José, de Gijón, donde celebrará su primera misa, el lunes 25 de mayo, a las 19,30 horas.